
Compte rendu de la réunion du comité animation du 2 juillet 2024 à l’AGECA 

Conseil de quartier Nation Alexandre Dumas 

Présents 

Bertrand, Simone, Michèle  

Carole une partie à distance 

Points abordés 

Bilan de la plénière un samedi matin cour ouverte école avenue de Bouvines 

Les avis sont partagés 

Bertrand fait part de remontées négatives 

Pour les avis positifs 

Pas de participants supplémentaires en nombre mais discussions avec les parents accompagnants les 

enfants dans la cour  

Donc touchant un autre public que celui habituel 

Bilan très positif de la fête  cite Beauharnais organisé par les jeunes : associations ADJ11 

A laquelle nous participons financièrement 

Propositions 

• Faire un point de trésorerie a la prochaine réunion 

• Faire le point sur les propositions au budget participatif concernant notre quartier  

• Faire le point avec la mairie sur des projets votés et leurs dates de réalisation 

• Plaques pieds d’arbres 

• Panneaux d’affichages 

• Achats de verres réutilisables 

Journal  inter quartier 

Prochaine sortie en octobre prévoir des articles sur le quartier 

Suivre 

• le vœu de la commission Solidarité  présenté en plénière 

• les réclamations  des riverains concernant la Broyeuse installée à Nation 

 

Prochaine réunion  

Deuxième mardi de septembre 

 


